

Le tour de la paroisse à vélo



Un défi à la fois religieux, patrimonial et physique qui a su attirer 25 personnes, bien au-delà des prévisions des organisateurs.

Pour la première fois, la paroisse de Gray a mis en place un tour à vélo passant par toutes les communes et églises de la paroisse de Gray. Un défi à la fois religieux, patrimonial et physique qui a su attirer 25 personnes, bien au-delà des prévisions des organisateurs. Une réussite d'autant que la plupart ont réalisé le circuit de 55 km. Une dizaine de personnes supplémentaires se sont ajoutées lors du

pic-nique à Cresancey.

« Ce qui est positif aussi, c'est de voir dans chaque église des personnes venues nous accueillir, des habitants et quelques élus. Nous avons découvert de beaux objets dans chaque église. À St-Broing, on a même eu droit au son des cloches pour fêter notre passage, c'était bien », apprécie Dominique Leuvre, délégué paroissial.

■ Une première réussie qui devrait

se prolonger à l'avenir. Les organisateurs notant « que nous avons eu des habitants de la paroisse mais aussi des paroisses de Pesmes et Arc-lès-Gray. L'idée est partie d'un petit groupe qui fait du vélo régulièrement. Pourquoi pas imaginer à l'avenir d'étendre ce tour sur trois jours par exemple pour étendre au doyenné ? », conclut-il. Nul doute que l'initiative fera aussi des émules dans d'autres paroisses.